



あつという間の一ヶ月が過ぎ2月です。能登半島地震も1月1日に起きたことで一ヶ月と言う期間が記憶に残ってしまう期間になりました。毎日のように報道番組等で能登半島地震の事が取り上げられており、見るたび、聞くたびに悲しい悔しい感情を起こさせられてしまいます。よりによって1月1日でなくても良かったのにと何度も思いました。1年に一度里帰りした若い人たちが犠牲になったことを聞くたびに悔しく悲しい思いをしてしまいます。能登という地域は観光面においても沢山の方が訪れる自然豊かな地域です。そこにとどまり将来を見据えて見える方、再生に見切りをつけ地域を離れる方、様々な方がお見えになりますが、基本的には国が一日も早い支援を行い再生させられることを願っております。国会議員の方が今、派閥だ、裏金だと自分の為に動いてばかりいるのではなくその裏金はすべて能登半島再生に使われることを望みます。

焙煎人 山腰直博

## 【ペルーマチュピチュ】

ペルー共和国インカウアイ村マチュピチュ遺跡は世界的にも知られた世界遺産であり、多くの観光客が訪れる事で有名です。生産地のインカウアイ村は、農協が中心で生産管理を行い、標高が高いことから、害虫もほとんどおらず、有機栽培で行っています。品種はティピカ種ブルボン種など在来種を多く使用しております。風味もフルーティーでマイルドな酸味と甘い香りが特徴です。Qグレード認証もあり高得点を取っている品質の高さを示しております。インカ文明の地で栽培されたコーヒーは一味違った風味を醸し出します。

## ？仕事の合間に間違い探し！

よく見ると左右のイラストには異なる箇所が7つあります。正解は巻末に！

